
NR. 23

vom

6. Juni 2007

TERMINE

Jugendhilfeausschuss (Sondersitzung)

Wann? Donnerstag, 7. Juni 2007, 16.30 Uhr
Wo? Beratungsraum 228, Rathausanbau
Was? - Informationen zum Sachstand bei der Übertragung von
Kindereinrichtungen

Gesundheits- und Sozialausschuss

Wann? Dienstag, 12. Juni 2007, 17.00 Uhr
Wo? Begegnungsstätte „Heinz Rühmann“, Windmühlenstraße 72
Was? - Jahresbericht 2006 des Jobcenters SGB II Dessau

Stadtrat

Wann? Mittwoch, 13. Juni 2007, 17.00 Uhr
Wo? Ratssaal, Rathaus Dessau
Was? **Einwohnerfragestunde**

Beschlussfassungen

- Hauptsatzung der Stadt Dessau-Roßlau
- Erstreckungssatzung
- Geschäftsordnung
- Raumkonzept der Stadtverwaltung Dessau-Roßlau
- Straßenumbenennung in Vorbereitung der Fusion

Anfragen und Informationen

Nichtöffentlicher Teil

Betriebsausschuss Städtisches Klinikum

Wann? Donnerstag, 14. Juni 2007, 17.30 Uhr
Wo? Cafeteria im Ersatzneubau
Was? **Bekanntgabe der Beschlüsse nichtöffentlicher Sitzungen**

Anfragen und Informationen

Nichtöffentlicher Teil

Urkunde für Druschke

Wann? Montag, 11. Juni 2007, 11.00 Uhr
Wo? Modehaus Druschke, Kavaliertstraße 60
Wer? Hans-Friedrich Druschke, Inhaber der Druschke Moden KG
Karl Gröger, amt. Oberbürgermeister
Beata Kirchner, Leiterin des Amtes für Stadtentwicklung
Was? Im Namen der Fachhandelsinitiative „1 A – Fachhändler“ überreicht der amtierende Oberbürgermeister dem Dessauer Einzelhändler Hans-Friedrich Druschke eine Urkunde, die diesen als 1-A-Fachhändler“ ausweist. Ziel der von der Fachzeitschrift „markt intern“ verliehenen Auszeichnung ist die Stärkung des Mittelstandes.

MITTEILUNGEN

Bürgerinfoportal – neu auf www.dessau.de

Ein Bürgerinfoportal mit der Übersicht über die Arbeit des Stadtrates und seiner Ausschüsse ist heute auf der Internetseite der Stadt Dessau frei geschaltet worden.

Darin enthalten sind Angaben zu allen Mandatsträgern, zu den Fraktionen und den Ausschüssen des Stadtrates. Des Weiteren ist ein Sitzungskalender eingebunden, in dem sich die Nutzer über Termine und Tagesordnungen der einzelnen Gremien informieren können. Neben den Bekanntmachungen (Tagesordnungen) können die öffentlichen Beschlussvorlagen und die Protokolle der Sitzungen als PDF-Datei aufgerufen werden. Eine Recherchefunktion rundet das Bürgerinfoportal, das unter dem Navigationspunkt „Bürgerservice“ zu finden ist, ab.

Über einen passwortgeschützten Zugang können die Stadträte im so genannten Ratsinformationssystem auch nichtöffentliche Vorlagen der Ausschüsse aufrufen. Dieses befindet sich unter dem Hauptnavigationspunkt „Verwaltung und Politik“.

Beide Angebote beruhen auf der Softwarelösung „Session“ der Firma Somacos aus Salzwedel.

Schülerfreizeitzentrum im Bauwagen präsent

Das Schülerfreizeitzentrum stellt sich vom 11. bis 22. Juni 2007 mit seinen Angeboten im Bauwagen vor der Volksbank der Öffentlichkeit vor.

Eine kleine Ausstellung mit Fotos informiert über Projekte und Veranstaltungen des Schülerfreizeitentrums. So dokumentiert der Fotozirkel z. B. das Hochwasser 2002 und den Abriss des ehemaligen Horten-Kaufhauses. Außerdem werden Fotos zu Veranstaltungen und Aktionen im SFZ zu sehen sein, die im vergangenen Jahr stattgefunden haben. Eine große Tafel zum Thema „Alt-Dessau“ sowie verschiedene Bastelarbeiten, die von Kindern im SFZ angefertigt wurden, werden ebenfalls zu sehen sein. Die kleinen Besucher können im Bauwagen Gesellschaftsspielen nachgehen oder im Außenbereich balancieren, Riesenmikado spielen und vieles andere mehr.

Die Betreuung übernehmen täglich von 10.00 Uhr bis 16.30 Uhr die Mitarbeiterinnen des SFZ. Aktuelle Flyer informieren zudem über die vielfältigen Veranstaltungen und Angebote der Einrichtung.

Ortschaftsrat tagt früher

Anders, als ursprünglich vorgesehen, findet die letzte Sitzung des Ortschaftsrates Kleinkühnau in dieser Legislaturperiode bereits am **Donnerstag, den 14. Juni 2007**, um **19.00 Uhr** in der Gaststätte „Am Tower“, Alte Landebahn 27, statt. Auf der Tagesordnung stehen u. a. die Auswertung des Arbeitsplanes und ein Dankeschön an die Mitglieder und Unterstützer des Ortschaftsrates, die Prioritätenliste des Ortschaftsrates für das Haushaltsjahr 2008, Berichte der Stadtverwaltung und die Einwohnerfragestunde.

Nachrichten aus dem Tierpark

Jungstörche wurden beringt

Vor wenigen Wochen erst geschlüpft, erhielten die ersten Jungstörche mittlerweile ihre Kennzeichen. Den Storcheneltern, die seit Ende April den Nachwuchs großziehen, gefällt dies gar nicht. Große Aufregung herrschte, als alle drei Jungtiere vom Stalldach der Kamerunschafe herunter transportiert wurden, denn eine Beringung in luftiger Höhe kam nicht in Frage.

Bei den Störchen handelt es sich um frei lebende Tiere, die nur mit einem speziellen Hiddensee-Ring ausgestattet werden dürfen. Die Beringung nimmt deshalb ein Ornithologe vor. Herr Graff (Foto) übt sein Ehrenamt als Beringer seit vielen Jahren aus und hat in dieser Zeit schon über 100.000 Vögel mit dieser Form der Markierung versehen.

Für die Besucher des Tierparks ist die kleine Storchenfamilie noch eine Weile zu beobachten, bevor sie gegen Ende August wieder gen Süden ziehen.

Anlage: Fotoaufnahme der Beringung zur freien Verfügung